

Leckerer vom Wagen und Interessantes aus der Bücherei

„The Blue“ von den Volleyballern ist fast fertig – Gastronomie am Ufer für warme Sommerabende – Rekordzahlen bei „Heiß auf Lesen“

Unterwegs in Offenau

Von Peter Klotz

Heißer Wagen „The Blue“ (der Blaue) heißt das neueste Projekt der Offenauer Volleyballer. Noch während das Projekt Beachsportanlage vorbereitet wurde, arbeiteten die Organisatoren Matthias Höll, Jürgen Kowol und Marco Geiger an einem Getränkewagen, der wegen der ganz speziellen Farbe – ausgesucht von Petra Czernuska-Kowol – diesen Namen erhielt. „Perlenzianblau metallic“ unterstreicht die spezielle Funktionalität und macht einfach was her. Entstanden war die Idee aus dem Wunsch, die umfangreiche Auf- und Abbauarbeit zum Kornlupferfest zu vereinfachen. Dafür erwarben die Volleyballer einen mobilen Verkaufswagen für Hähnchen, Grillwurst und Crêpes aus Obergimpeln. Der hatte zuletzt drei Jahre im Freien gestanden und das Dach war undicht. Viele Reparaturen waren erforderlich. Der Wagen musste komplett entkernt und zu großen Teilen neu beplankt werden. Josef Götzenberger räumte im Talweg sei-

ne Halle frei und bot einen trockenen Platz für die Arbeiten, die sich wegen Corona über sechs Monate hinzogen. Nach rund 1000 Stunden handwerklichem Einsatz hat der Wagen nun nicht nur eine neue Farbe, sondern auch ein neues Edelstahl-Dach, neue Küchen-Arbeits-

platten und neue Getränke-Kühl-schränke. Trotz der großzügigen Firmenspenden blieb für die Organisatoren genug zu tun übrig. So installierte Marco Geiger rund 400 Meter Kabel und brachte mehr als 100 Lötstellen für die bunten LED-Leuchtleisten an.

Angenehmes Ufer Im heißen Corona-Sommer 2020 ist das gastronomische Angebot von Izet Haziri an der Uferpromenade nicht weniger begehrt als im vergangenen Jahr. Zwar kommen die Gäste oft etwas später, aber das Gelände am Neckar bietet so viel Aufenthaltsqualität und

die Versorgung mit kleinen Speisen und kühlen Getränken funktioniert so gut, dass es sich rumgesprochen hat. Neben den drei Damen „am Grill“ ist gelegentlich auch Afrim Haziri vor Ort, um mitzuhelfen. Das Restaurant im Kulturforum Saline leidet dagegen unter erheblichem Besucherschwund. Zudem sind beliebte Großveranstaltungen nicht möglich, so dass die Versorgung vom Gastronomiewagen aus noch wichtiger ist.

Leseratten Ganz überrascht über die Rekord-Anmeldungen bei der Aktion „Heiß auf Lesen“ waren Nadja Folk und Daniel Kress von der Gemeindebücherei. Bei 60 Teilnehmern sind mehr als die Hälfte der Offenauer Grundschüler an dem Lesewettbewerb dabei. Ihnen stehen rund 300 Bücher zur Verfügung. Vom bebilderten Comic, über Pferdebücher bis zum 400-Seiten starken Roman werden alle Geschmäcker der jungen Leser bedient. Nur die Schlussveranstaltung mit Verlosung und einem attraktiven Programm ist noch nicht festgezurrt. Auch dieser Punkt sollte ja coronakonform ablaufen.



Die letzten Schrauben fehlen noch, dann ist „The Blue“ dank Matthias Höll, Marco Geiger und Jürgen Kowol (von links) einsatzbereit.

Fotos: Peter Klotz



Ein toller Ort für Groß und Klein ist der Gastro-Wagen der Haziris am Neckar.